

BOLETÍN INFORMATIVO N° 101

RECUPERACIÓN DE UNA MOTOCICLETA



Agosto 15 del 2024. En el marco del Programa de Seguridad Ciudadana liderado por la Alcaldesa Municipal, el Comando de Policía de Cajicá logró con éxito la recuperación de una motocicleta.

Aproximadamente a las 15:54 horas del día de ayer, durante labores de verificación de antecedentes a motocicletas en el sector Centro, el dispositivo digital policial (PDA) arrojó un resultado positivo al consultar las placas de una motocicleta que se encontraba en aparente estado de abandono. Posteriormente, se informó a la SIJIN automotores para su verificación, quienes confirmaron que existía una denuncia por hurto. Por consiguiente, la motocicleta fue puesta a disposición de las autoridades competentes para el respectivo procedimiento.



SECRETARÍA DE
**SEGURIDAD
Y CONVIVENCIA**

